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Compte rendu de Conseil d'école 3 
 
 
Secrétaires : Mmes   Gouttenegre  et  Caris. 
 
Date :  Jeudi 23 juin 2022, 18h. 
 
Présents :  Mme Pilet, Mme Lafoix,  Mme Le Roux, Mme Berric, M. Mear,  Mme 

Bousseau, Mme Julemont, Mme Caris, Mme Garric, enseignant.es. 
  Mme Baudouin, élue chargée des affaires scolaires. 
 Mme Prima, Mme Moueix, Mme Porchet, Mme Moisdon, Mme Brandeau, 

Mme Larippe-Artéro, Mme Geoffroy, Mme Gouttenegre, parents élus. 
Excusés :  Mme Avoine, enseignante. 

Mme Dalin, parent élu. 
Mme Le Borgne, psychologue scolaire. 
Mme Barzotti, Inspectrice de l'éducation nationale. 
M. Laborderie, Maire. 
M. Baudoin , DDEN 

 
Ordre du jour : 
1 - Bilan des actions et projets de l’année scolaire 
2 - Préparation de la rentrée 2022 – 2023 : effectifs, répartitions, personnels, organisation 
des APS, élections des représentants des parents d’élèves 
3 – Autres demandes et bilan des travaux et investissements 
4 - Questions diverses 
 
 
 
1-Bilans des actions et projets de l’année scolaire 
 
 

Classe Projet 
PS/MS Prix des incorruptibles en partenariat avec la médiathèque 

Semaine du Gout 
Projet risques domestiques 
Projet Noël 
Spectacle de noël 
Grande lessive : exposition des travaux le 24 mars 
Plantations et semis en partenariat avec la municipalité (fleurs et radis) 
Sortie de fin d’année à la ferme pédagogique de Sainte Christine 

MS/GS Prix des incorruptibles en partenariat avec la médiathèque 
Cinéma pour les GS : 3 films dans l’année 
Semaine du Gout 
Projet risques domestiques 
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Projet Noël 
Spectacle de noël 
Grande lessive : exposition des travaux le 24 mars 
Plantations et semis en partenariat avec la municipalité (fleurs et radis) 
Sortie de fin d’année à la ferme pédagogique de Sainte Christine 

GS/CP Prix des incorruptibles en partenariat avec la médiathèque 
Cinéma : 3 films dans l’année 
Projet Noël 
Spectacle de noël 
Projet risques domestiques 
Semaine du Gout 
Grande lessive : exposition des travaux le 24 mars 
Visite au four pontet 
Plantations et semis en partenariat avec la municipalité (fleurs et radis) 
Sortie de fin d’année à la ferme pédagogique de Sainte Christine 

CE1 Prix des incorruptibles en partenariat avec la médiathèque 
Cinéma : 3 films dans l’année 
Cycle Piscine 
Cycle randonnée 
Visite de l’exposition « photographies animalières » et rencontre avec le 
photographe au four Pontet 
Travail avec la compagnie La Chaloupe 
Spectacle de la Chaloupe 
Spectacle de noël 
Intervention musique 
Sortie de fin d’année au paléosite de Saint-Césaire 

CE2 Prix des incorruptibles en partenariat avec la médiathèque 
Cinéma : 3 films dans l’année 
Grande lessive : exposition des travaux le 24 mars 
Spectacle de la Chaloupe 
Spectacle de noël 
Intervention musique 
Visite de l’exposition « photographies animalières » et rencontre avec le 
photographe au four Pontet 
Danse, en lien avec la section hip hop du collège de secteur. 
Participation à l’élection du Conseil des enfants 
Cycle Piscine 
Sortie de fin d’année au paléosite de Saint-Césaire 

CM1 Prix des incorruptibles en partenariat avec la médiathèque 
Cinéma : 3 films dans l’année 
Cycle Rugby 
Visite du four à pain 
Grande lessive : exposition des travaux le 24 mars 
Travail avec la compagnie La Chaloupe 
Spectacle de la Chaloupe 
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Spectacle de noël 
Intervention musique 
Visite de l’exposition « photographies animalières » et rencontre avec le 
photographe au four Pontet 
Participation à l’élection du Conseil des enfants 
Sortie à Chizé  pour la journée des sciences 
Sortie de fin d’année au paléosite de Saint-Césaire 

CM2 Prix des incorruptibles en partenariat avec la médiathèque 
Cinéma : 3 films dans l’année 
Cycle Rugby 
Cycle Kayak 
Grande lessive : exposition des travaux le 24 mars 
Spectacle de la Chaloupe 
Spectacle de noël 
Intervention musique 
Projet autour du carnet de voyage avec la médiathèque et l’association ABM 
Participation à l’élection du Conseil des enfants 
Intervention de Tanlib pour sensibilisation aux transports en bus 
3 interventions de la professeure d’allemand du collège de secteur 
Visite du collège et venue de professeurs à l’école 
Visite de l’usine Thébault dans le cadre de la semaine de l’industrie 
Sortie à Chizé 
Sortie de fin d’année au paléosite de Saint-Césaire 

 
Remerciements à la mairie pour le budget transport qui permet de réaliser de nombreux 
projets dont les cycles piscine. 
 
2-Effectifs et perspectives pour  2022/2023 
 
Les effectifs par niveau seront :  
PS M

S 
GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total 

25 24 19 31 20 21 30 22 192 
   Dont 

3 
ULI
S 

Dont 
2 
ULIS 

Dont 
2 
ULIS 

Dont 
2 
ULIS 

Dont 
1 
ULIS 

2 places restent en ULIS 

 
Une question des parents d’élèves est parvenue à l’équipe enseignante concernant la 
répartition envisagée des élèves à la rentrée : 
Les répartitions des niveaux de classes ne sont pas à ce jour établies définitivement. 
 
Nous venons d’être informés d’une ouverture de classe à la rentrée. Nous passons de 7 à 8 
classes. Le temps de décharge de direction passe de 33% à 50%. Les jours de décharge de la 
directrice ne sont pas fixes. 
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La mairie a été sollicitée pour la présence d’une troisième ATSEM.  
Mme Baudouin précise que la demande a été acceptée. 
 
Les inscriptions des futurs élèves de PS se sont déroulées sur le mois de mai et le début du 
mois de juin. 
Des RDV avec l’enseignante ont lieu dans un second temps pour une immersion des élèves 
sur cette fin juin. 
 
Enseignants, ATSEM et AESH :  
Mme Moreau sera remplacée définitivement par Madame Garric qui sera complétée par 
Mme Leboeuf. 
Mme Tison quitte le poste de coordonnatrice ULIS et sera remplacée par Mme Gastaud 
Duneau. 
Une personne sera nommée à temps plein sur la classe de la directrice et une autre personne 
sur l’ouverture de classe. 
Les autres enseignants et AESH de l’école restent à l’école. 
Les ATSEM en poste restent également. Mademoiselle Guilloux-Gautier, ATSEM apprentie 
quitte l’école, sa formation étant terminée. 
 
Elections des représentants des parents d'élèves : 
Comme les années passées, nous appelons au bénévolat de deux parents et d'un enseignant 
pour veiller à la bonne préparation des élections des représentants des parents d'élèves en 
octobre 2022. 
Volontaires : Mme Le Roux, Mme Moisdon et Mme Prima. 
Nous sommes en attente de la parution d’un décret pour permettre le vote dématérialisé. Si 
cela n’est pas mis en place pour octobre, le vote se déroulera uniquement par 
correspondance. 
La date du vote sera transmise aux parents d’élèves dès qu’elle sera disponible. 
 
3-Travaux et équipements réalisés et à venir 
 
Equipement informatique de l'école :  
Les ordinateurs et tablettes réceptionnés en septembre fonctionnent. Toutefois, le débit du 
réseau internent ne permet pas de travailler avec plusieurs matériels en même temps. Qu’en 
est-il de la demande faite auprès d’Orange ? 
La mairie a demandé à Orange le raccordement de l’école à la fibre : cela semble possible, 
les travaux seront réalisés. 
Un nouvel équipement en VPI, ordinateur portable et tableau blanc a été demandé pour 2023. 
 
Mobilier :  
La commande est à passer ces prochains jours : 10 tables et 10 chaises. 
 
Autres travaux :  
-Qu’en est –il de l’étude de rénovation lancée sur le groupe scolaire ? 
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Une étude sur l’amélioration de l’isolation thermique de l’école a été faite. La mairie attend 
les résultats de cette étude. Les travaux ne se feront pas tout de suite. 
-La mairie envisage de réaliser des plantations dans la cour de l’école afin d’offrir plus de 
zones d’ombre et d’installer une autre petite table. 
Mme Lafoix suggère la mise en place d’un projet avec les élèves pour ces plantations. 
 
Dans l'été : 
Comme les années passées, une liste de petits travaux sera rédigée ces prochains jours et 
remise à la municipalité pour les vacances d'été.  
Il faudra réaménager une salle en classe du fait de l’ouverture. 
Des rideaux occultants et thermiques ont été demandés pour la classe des CM2 en 
remplacement de rideaux très abimés. Il a également été demandé pour cette salle que le 
tableau blanc soit descendu ou qu’une estrade soit installée, comme abordé plusieurs fois 
dans l’année. 
 
 
4-Questions diverses  
 
1-Passage en sixième : 
Des parents de CM2 de Magné ont recherché des informations relatives aux compositions de 
classes (regroupement d'enfants dans les classes par exemple), aux transports scolaires ou 
aux visites de l'établissement. Un petit point récapitulatif serait sûrement utile avant la fin de 
l'année scolaire pour que les familles aient toutes le même niveau d'informations et qu'elles 
ne ratent pas d'éventuelles démarches. Est ce possible, svp ? 
Tous les ans, une commission de liaison a lieu entre l’école et le collège. Lors de cette 
réunion, l’école transmet certains souhaits concernant les enfants. Pour s’assurer de la 
réception des souhaits, il est vivement conseillé aux parents d’élèves d’écrire directement au 
collège.  
Les professeurs de 6ème qui se déplacent à l’école ne rencontreront que les élèves. 
Une information sur les inscriptions aux services de bus a été transmise par Madame Lafoix 
il y a quelques jours. 
Les dossiers d’inscriptions doivent arriver du collège ce vendredi. 
 
2. Agent municipal : 
Qu’en est-il ? 
Il n’y aura pas de mutualisation d’un agent municipal entre Magné et Coulon.  
La commune de Magné pourrait bénéficier d’un agent recruté par la communauté 
d’agglomération niortaise et mis à disposition de plusieurs communes. 
 
3. Travail sur la co éducation : 
-Deux temps de travail ont été réalisés 

-Rédaction d’une charte 
-Propositions d’actions à retravailler sur le premier trimestre 2022/2023 : 

Soirées à thème, ateliers partagés, projets en co-animation, moments de 
parentalité. 
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La première action se déroulera le jour de la rentrée avec un café organisé par l’APE. 

 
4. Educartable 
Quel sera l’usage d’Educartable l’an prochain ?  
Educartable remplacera le cahier de liaison. Les enseignants continueront à distribuer les 
flyers de l’APE et autres documents papier si besoin.  
Une problématique se fait jour : la classe des PS de Mme Pilet n’est pas raccordée au 
réseau internet. Des travaux seront réalisés en 2023. 
 
 
 
La séance est levée à 19h 20.                 


